

Teil 3/Part 3 Mitteilungen/Notifications

- ★ **DE. BMVI. Sechste Bekanntmachung des Standes der medizinischen Anforderungen in der Seeschifffahrt (Stand der medizinischen Erkenntnisse)**

Die Bundesrepublik Deutschland hat auf Grund des Seearbeitsgesetzes vom 20. April 2013 (BGBl. I S. 868) den aktuellen Stand der medizinischen Anforderungen in der Seeschifffahrt (Stand der medizinischen Erkenntnisse) vom 18. Februar 2020 bekannt gegeben.

Die Bekanntmachung wurde im Bundesanzeiger vom 2. Juni 2020 veröffentlicht und als Beilage in der Mitte des Heftes abgedruckt. Die Mitteilung im NfS-Heft 02/2019 wird hiermit ersetzt.

- ★ **DE. BMVI. Sixth notification of the status of maritime medical requirements (latest medical knowledge)**

Due to the Maritime Labour Act of 20 April 2013 (Federal Law Gazette I p. 868), the Federal Republic of Germany has published the current status of maritime medical requirements (latest medical knowledge) as of 18 February 2020.

The Notification has been published in the "Bundesanzeiger" (Federal Legal Gazette) of 2 June 2020 and has been included as an insert in the centre of this issue. The former notification in the issue of NfS 02/2019 is hereby replaced.

(BAnz AT 02.06.2020 B8) 27-28/20